

Gesamtsieg geht an Gäste

Zum ersten Mal seit Jahren kein Wietzendorfer Erfolg beim Beachhandball-Turnier

Zum ersten Mal seit Jahren ging der Turniersieg nicht an eine Mannschaft des Gastgebers, doch das störte in Wietzendorf kaum jemanden ernsthaft. Stattdessen freuten sich Organisatoren und Teilnehmer des 12. Beachhandball-Turniers am Wietze-Strand über einen weitgehend trockenen Verlauf und eine freundschaftlich-faire Atmosphäre während der Spiele. Dass mit Himmels-thür dann die Mannschaft den Gesamtsieg einfuhr, die den weitesten Weg auf sich genommen hatte, war dann ja auch irgendwie gerecht. Die Hildesheimer gewannen das Endspiel gegen Vorrundensieger Completely Angardly mit 2:0. Bei den Frauen siegte die HSG Heidmark.

Wie immer wurden die beiden Halbzeiten getrennt gezählt und jeweils als „Satz“ gewertet. Bei einem 2:0-Satz-Erfolg gab es drei Zähler, bei 1:1 Sätzen entschied ein Penaltywerfen über den zweiten Zähler, wobei dem Unterlegenen der eine Punkt blieb. Die Completely Angardly (ehemals: TSV Jung) gewann dabei die ersten fünf Spiele ebenso wie Himmelsthür. Im abschließenden Gruppenspiel entschied das Penaltyschießen zu Gunsten der Wietzendorfer. Im Finale drehten die Hildesheimer dann den Spieß um.

Bei den Frauen wurde auf das Finale verzichtet. Und auch hier trafen die HSG und der TuS Bergen in ihrem letzten Gruppenspiel mit zuvor maximaler Ausbeute aufeinander. Die Heidmarkerinnen sicherten sich im Penaltywerfen das Match und auch den Gesamtsieg.

„Es hat wieder viel Spaß gemacht“, sagte Sven Timme für das Organisationsteam. „Die Stimmung war locker, das Wetter hat mitgespielt – wir sind zufrieden.“

Am Strand geht es erneut zur Sache

Die Beachhandball Open des TSV Wietzendorf stehen in diesem Jahr etwas früher an als gewohnt. Statt Mitte Juli greifen die Mannschaften bereits am morgigen Sonnabend von 11 bis 19 Uhr am Wietze-Strand zu den Handbällen. Es ist bereits die 12. Auflage dieses Spektakels mit anschließender zünftiger Strandparty. Acht Herren- sowie acht Damenmannschaften kämpfen in jeweils zwei Gruppen um die Trophäen. Die Gruppen werden vor Ort ausgelost. „Wir freuen uns wieder auf ein schönes Turnier“, sagt Sven Timme vom Organisationsteam. Das berühmte Wietzendorfer Teichwasser darf natürlich auch nicht fehlen.

Bei den Herren treten die TSV-Oldies als Titelverteidiger, die TSV-Youngsters, die zweite TSV-Mannschaft, die SV Munster, der TSV Anderten II, der TuS GW Himmelsthür, der TV Jahn Schneverdingen und die A-Jugend der HSG Heidmark an. Bei den Damen kämpfen der MTV Soltau, die HSG Heidmark, die Wietzendorfer A-Jugend, der TV Jahn Schneverdingen, der TuS Bergen, der MTV Tostedt und zwei Teams des Gastgebers um den Einzug ins Halbfinale.